

Gruppe 9 – Die Perfekte Brise (Tourismusverband)

Gruppenprofil

Der Tourismusverband "Die Perfekte Brise" vertritt die Interessen der Unternehmen in Windigstadt, die vom Fremdenverkehr profitieren. In der Stadt ist der Verband nur mäßig bekannt, hin und wieder kann man in der lokalen Presse von Ihren Mitgliedern lesen.

Das ist vor allem dann der Fall, wenn sich Ihre Vorsitzenden in öffentliche Debatten einschalten. In der Vergangenheit war das oft bei Mobilitätsfragen der Fall. Der Ausbau des Radnetzes in Windigstadt, die Anbindung an das ICE-Netz oder die Debatte um eine neue Autobahnausfahrt. Dabei sind die Unterstützerinnen und Unterstützer von anderen Gruppen ganz unterschiedlich. Oft findet man gemeinsame Linien mit dem Handelsverband WIS, den "Bürgern von Windigstadt" oder dem "Liberalen Windigstadt". Jedoch ist man offen für Koalitionen mit allen demokratischen Kräften der Politik und der Zivilgesellschaft. Neulich schrieb die lokale Presse: "Wer jedoch glaubt, dass sich 'Die Perfekte Brise' ausschließlich mit den wirtschaftsfreundlichen Akteuren in unserer Stadt umgibt, der irrt. Der Tourismus in Windigstadt lebt vor allem auch von naturbewussten und umweltliebenden Menschen." Dementsprechend sind Sie regelmäßig in konstruktiven Gesprächen mit der Partei "Grünes Windigstadt" oder auch den "Blümchen & Bienen".

Die Frage der Windräder ist dementsprechend ein heißes Eisen für den Verband. Viele Besucherinnen und Besucher kommen nach Windigstadt, um die unberührte Natur zu genießen. Vor allem die eindrucksvollen, grünen und lebendigen Wälder sind hier hervorzuheben. „Unser Landschaftsbild ist einmalig in Hessen – wir haben richtig 'was zu bieten'“, sagte vor kurzem noch Ihr derzeitiger Vorsitz. Auch die lokale Vogelpopulation gilt es aus Sicht des Verbands zu schützen. Windigstadt verfügt neben einer malerischen Landschaft auch über eine hessenweit einmalige Vogelpopulation. In das Landschaftsbild nun Windräder einzufügen, sehen viele als große Gefahr, aber längst nicht alle! Gerade weil die Nachfrage nach umweltschonendem Urlaub steigt, sehen viele das Motto "Dein Grüner Urlaub – Natürlich Energietanken" als klaren Wettbewerbsvorteil an. Darum werden die Pläne von einigen Restaurant, Hotel und Wellness-Oasen Betreiberinnen und Betreibern mit offenen Armen begrüßt. Eine einheitliche Position des Verbands ist sehr müßig zu finden. Viele verweisen in diesem Zusammenhang auf den Generationenunterschied innerhalb der "Perfekten Brise". In einer knappen Stellungnahme konnte man sich vor ein paar Wochen lediglich auf die Formulierung einigen, dass man offen sei, „konstruktive Diskussionen zu führen, um bezüglich des geplanten Windparks zukunftsweisende Entscheidungen zu treffen, die unseren regionalen Tourismus fördern wird.“

Als Mitglied dieser Gruppe sind Sie kein/e Stadtverordnete/r und dürfen bei der finalen Entscheidung in der Sitzung der Stadtverordnetenversammlung nicht mit abstimmen. Um Ihre Position einzubringen, nutzen Sie die Einladung der Stadtverordnetenversammlung zur öffentlichen Anhörung – einer Plenarsitzung, an der alle teilnehmen dürfen.